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���������� ��� ������� 
� «�������-4» (-39)

������������� �����
�� 	���� ���������

���������� ��� ������ � 2013/14 ��.  ����  
���
�����
�� (	 3-� ���)  
�  ������� �
�����
�� (1–4 
�.). 

����
������ ��� �
�������  — 5 �������� 
� 19:00 (���
�����
�) � 19:30 (�
�����
�). 
����	�/	����
� — �� �����, �� �. (495)  851-4197, (906)  718-2498 
� �� ��.  ����� �� 	���� www.troitsk.ru/@english/4kids.htm � 
english4kids.bytic.ru.

��
 ����	���, �����	������ ��-
��� (�.�. ���������� ������ �� ��-
����) ������� ��•�� �������� ��� 
����•������� (	��������	���) •�-
���� ����, 
�������, 
������ ��� 
���� (����) � ���, ��������� ���	�-

��, �����	��������� ��� ��������-
������� •�������� 	��������	���, 
� ��������� ���	�
��, �� 
������ 
��	����•��� ����•�������� •�-
��� ����, ��� ���� (����) � ��� (�.2 
	�.220 •��������� ����
	� ••).

•�� ����� ���•���	� 	��	�� ��-
�����: ��•����� ��
, ���•� ��	����-
	��� •���, ��� ��� ����������, � 
�����	������ ��
������  	 	����-
������������ ��
��������. •���-
�� ��	����� 	���������� �������-
��, ��������� ��	��
��� ��� ��	��� 
��������� ��
������ , � ��� ��-
	�� ������ �� ������	����� ������ 
�� ��������  ���������������
� 
(�.2 	�.88 •� ••). ������� ������-
��� 	� 	����� ��
�������� ����� 
�������� ������������ 	 ��
����-
���. 	€ ���
�, ���	�� � �������.

‚���
� •���� ������� 	������, 
��� ��•�� ��
�����	� �� ����� 
������. ‚	�•���� — �������� ��  

���	�������	
�  «��������	��»  
(trv-gorod.trovant.ru/?p=9245).  �•���
����•����� ��� ��	��� (	 27 ������) 
��	�� ������ ��
�������, ��•���� 
��� ��	��� ��� �� ����	���� �
�� 
� ��� ���� ��� �� �	�
� 	����, 8 
����	�� � ��������	� � ��������  ��-
	��
��  ������ (������ — �	����•-
�� ��������	�����	�) � ����������� 
������
� � ����	����� �������.

�������, ���  ������� �� �����-
��� � •����	���, � ������ ��-
�
��
� •������ ��	����������	� 
���
���� ������ �� ���������� 
����������� ������. ���, ��� ��, � 
���� •��� ������ ��•��� � ���-
���� ����, ��� 	 ���� ��������� 
����•����� •••ƒ?

��
���
 �����?
������� ������� ����� 	 ����-

��  ���•���� ���������, � �
����	� 
	���� ������ ��	�������� �� �	�-
��� 
��	������������. �� �����  

���� ����, ��� •��� �����	���-
���� ��� �
��: „  1, „  5, „  6. …�•�� 
��������� 	������� 	��•����, ��� 
���� �•��� � � �
��
� „1.

��	�� ��	������������ �•���-
��� � �
�� (	�������
 ��	��	������) 
� •�� ������������� � ������ �
��. 
���	� ��� ��
•� ������	� ��
���-
��� ����� •���� ��������� 	�����-
��
�, 
����� ��•���� ���������-
��� ���� �•� � 
�•���� (������, � 
‚���� 
���������� �������
).

†�	��
��� ��	��� ������	� ���-
�� ������, � �� �����	 � ������-
����� ������
� •�� �	������ «�•-
����•��� ���» �������: «‚! •� 
27 ������ �� ��� �� ��•����	�!»  
 ���� ���	��	���� ��	��
����� 
�� ��������� �
��� •��� �����-
���� ��� ��
�������, � «������-

�» ������	�. ��� ���. …� �	�� ��� 
��	��� ��
������� �����•��� � 
�
��� � �� ��� (
�
 � �� ���•�	��� 
������), 
�
 �������	�, «��
� ��� �� 
�����».  ���������� •������ ��	-

	�������� (�• ��������, �� ������-

� ��� ������� ��
�
 ������) � ��	 	 
��	��
����� �����
�� ��������	�� 
�� 
�����
�� ����	��������� ��-

�������.

•� ��	������ � ��	������, 
�
�� 
��� ����� ��������? ‡ •� �� ���•�  
(�����, ����� ) ���� ���� ���� 
�� 
�
��-�� ��������� � �� ���-�� 
«��
���� �����». ��� �	�� �	€ ���-
������ — �������� ������� ������; 
�	€ (��� ���-��) ����������� — ��-
������ ��
��.•����� ������� ��� �� 
����! ˆ	�� � ����������� 	�•��� 
��
������, ���� ��� �
� ������-

�, � 
������ �•‰�	���� �������-
���� ���������������
�, � ��� ��� 
���•
�, ��� ��	��•��� ������� 
��� ��
��� � 
�
�� �������� ��-
����
 ��	���. 	€! ��	�� ����� 
�� ��� ����� ���������� «������ 
���� � 	����», �•	�•��� 
�
��-�� 
������, �� ������ �� ������ ��-
���	 «
���� ��•�� �������� �
�?» � 
��
 � �� ������ .

•������ ������•���	�, ��� 
 ��-
��	�����  ��������
� ��	��
���. 
‚•‰�	��  	������ . ��� 	����	��, 
��� 	� 	��
��� �	�� ��•������ ���-
���
� 	 �� 	������, �� ��� 	 ��
�-
������� — �•� 	 ���. …�
 ����� •� 
� 	��� ? •��� �
�, ��� •����� ��•-
��, �� 
����� � •��� �����
�����	� 
(	������, ����	������� �������-
������� ��
������, 	�������� 

�
��-�� ����, �����	��������� 
��
���������	����, ��	����). •� � 
•��� �����, ��� ������, �� ��� 		�-
����	� � 	 
�
� ���� ��������.

��
 �� �•� ��������	�, �����	 
�	���	� ��
�����, ��	
���
� ��-
���� �� ���� ��
•� �� ����������. 
��	�� ����� �� ������•��� �•-
	�•���� ��	��	��� �� � ���•-
������ (�� �����  ��	��
���) 
��
�����. •����� ��� •�
������ 
«�•�����» ���� � ��	���� 	��� ��-

��������: «‚� •� (��������) ��-
•�� ������ �� �	 � 	��, �	�� ��� 
��	��	
�!» † ��� � ���� 	���� ��-
���. ‚
����������.

«���������, — ���� 	� 	���-
���������� ��
	������� 
����
�-
�� �����, — ��•� �	�� � ���� �	�� 
��	��� ��	��	�
 �� ��������, ���� 
��
� ��
��� �•����� �� ������-
������ ��� ����� ������ �� ���� � 
	��!» Š����	���	�, �������� �����-
��� ��� ��������� — ��� ���� ��	�-
���, �� �
���� ���
�
� ��������� 
� 	�� ��� ����� �� ������. •������ 
��	��	
� 	��•�� ������	����� ��� 
������ ���������, ��������, � ��-
����  �� ��
�� ���������	���, 
��	
���
� � �•������ ����������� 
��•�� •��� ���•�•���� ��������� 
���� �� �������� ��•�� ����	. •�, 
������ 	�, 
 ���•���	
��� �	
� ��� 
��
�
�� ������	���!

•� ���� ���� 	����•�������� 
•�	��� 	 �����������
� ��	��
��� 

�
-�� 	��� 	�•� 	���� «�� ���». 
������ , ��� �� ���	�� ����	���� 
�������� ���� �����.

Š��������� �•�	
���•���� (��-
����: «������	� � 	�	������ 	�����-
�� ��������� �������� � ��� ����-
������	��») � ��•���	� �� 
���� -

���� � �������� (����� 	���������  
����� �� 	��� •��������� ����-
���� 	��••�) �•������� 	 ��•��-
�� ���	�•� �����	�� ������
� �� 
��
�� 	�•� ����� 	��
�� 
�������-
�� ������
� (�• ���	���� �� �����-
���� !) ��� ��
�������.

������ , ��� ���� •���� �����-
�� (���� •� �	���), ��������, ��� � 
	���� ��	��� �� 21.06.2012 „20-
14/4/54635@ ‹��������� ••Š �� 
�. Œ�	
�� �•� �•������ �������� 
��
����	��� ��	��
�� �� �����-
��� 	������	��� ��� ��� �� �	�-
����  
������� �� 	�•� ������ 
������������ ����•��� •� ••. 
•����� ��	��� 
�	���	� �	
� ��-
������ 	��
�� ������
� ��
����-
�� 3-•••ƒ � 	��
�� �������� ��-
��•��� 	���	��. ��	���, �	�� � �� 
���•� 	�, ��� ��
�� �� �������.

���
 �����?
•�� ���� 	������� ��������� 

�	��, ��������� � �������. Š�� ��-
������� ����� � •��� ��������� 
��€ Ž�� ��	�� 	
���
� �������. �� 
�•�
������  (	�•‰�
������ ���-
���, �	�������� �� ������ �����) 
��	��
��� 
 •���•��
�� ����	��	� 
��
	������� «
����
���» � 	����-
��	� �•����	� 	 ���� ��
	������� 
�����. ������� ��������� 	��
��, 
������ �������, ������ •� ������-
��, ������
� �����, ��������� ��-
�����/�
���/������ �� � …����
�, 
� «����� ������» � Š������� — �	€ 
��� ���� ��� �•�����.

����� ����, � ������ �� ��� �•��-
����� ��� ��		
�•�� ��� «	�•� -
����� 	��
�� ��		��������» �	��� 
� �	�, ��� � �������� �� �•�������-
	
� ���
 •���� �������� •�
������ 
	���� ���: «��
�-�� ���������-
�� 8 ����	�� •���� �� ��	��
���, 
��	���� ��� �
�� � ��� 
�•�����, �� 
��
 � �� ���	�•��	� ��•���� �
�, 
�-
���� •�� 	����������� ��������-
��� � ��•����	� ��������� 	 
���� 
� ��». ‘�� �	€ �������.

����� �	€ ���? •� ��� . •����-
��� �����, ���•� 	���� ������� 
��������, � 
����-��•��� � 	��	�� 
����	���� 	��•���	� �� «��
�����» 

�•���� �	��������-����������� 
��������
�/�������
�/�����	����-
���� ����. •������, ������ ��, 
���	������� 	�•� � 	���� ������ 
������ � � 	��� 	����� ����� �•�-
������ �������	������ «������-
��
��», 
������ ������ ������ �� 
��
��� � ���������� 	�•	������� 
�•������	��.’������
 �� ��	����-
	������ 	��••� �� ��	����	����-
��� ������ ���•�� �•�	�������� 
���������  •���� ���•����� ���-
�� ��	����	���, � �� ������� 	�•� 
«•������», 
������� ��	�•�� � 
����������� «������». †�� � 
���-
������	
� ��•��•�� 	�?

‡ �	
����� ������  ��� � ��, 

������ •�������� 	�•	�������� 
�������  �������� ���������� 
•••ƒ � � �� ��	��� �� ��
����-
����, �������� � �������. ’�� � 
���� ����� ���� 
�
�-�� ��	�� 
��	�������, ������? ������ , ��� 
�������� (��� •���� ��	�� ������-
�� •••ƒ) ����•���	� ��������� 
��	��
����� � 	���	�������� 	��-

��. “ ��� � ���� ��
��� �������� 
���, 
 	�•����� . ������� � ��� 
������ , ��	���� 	����.

•�� ����������?
8 ����	�� ��� •��� ���������� 

•���•� �� ��	���� ��	��
���.
8 ����	�� ���
���� „   64 Œ�•-

������ †••Š •�		�� „   51 ��  
�.   Œ�	
�� �•‰����� 
��
��	 �� 
��������� ��
������ ���•��-
	�� ��	����	������ ���•���-
	
� 	��••�. …��•���	� �������� 
��	��  (!) ��	��
����� � 	�������-
	���. ‡ �• �� ��� , �������� ��-
	��
����� ��������	� ��•����� 
�� ����� ��� 	������. •� � ����� 
��� , 
�
 ��� ��������	�. �
���-
�����! Š�� ������� �•‰�	����� 
�� ��•��� ��������� 	���	���-
������.

�<�Z�e�_�j�b�c���?�j�f�b�e�h�\

��� � ��� ����.
����� � �� � � � � � � � ��...

www.irk.ru

� ������� ������ ��� ��� 
����������� �������� ��-
�����
 	 ��	����� ����-
	���� ������, �� ������� 
��	�
��� �������� � ���-
��
������ �������� 
��-
��		���� � ��������������� 
����. ���������� ����� 
	�������, ��� ���� ��
�� 
������•	� ��	• � ������� � 
����������. •� 	���� www.
troitsk.ru, �� ��� �����•�� 
•��� ��������, ���•�������• 
�� ������ hell (� ������� 
	 ������	���� — �, ������� 
��, ������) ��	����� 	��� 
����� ������, 	 ������� ����-
�� �������� ���������.

�� ��

����� ���, 
�
 ������ ��� ��-
•���, •��� •� ������� � ����	�-
������ …Š” ���	���� �	����  
�����	�.

•�������	�, ���������� �� ��� 
���� �� � 
�
�� ��•���. ‹��•	��� 
����•���� � ����������	
�� ��-
���� ��
��� �� ��•���� �. •� � 
���� ����� ������
�� �����-
����� ����������. † � ���� ���-

��	�� ������ ���	����	�, ��� 
�� ���������� ���
� �	� •����� 
�
��	���� �����, �
� ��� �����-
��� «������» � ���������� ��
	�. 
���-�� 	����� ���•���� ���� � ��� 
��� 	���� ��	�����. † � ����� �� 
�� •������, 
�� ������� ���� 
������, ����� ��� ��	 
��•��� �� 
����� � ���	
��, 
��� ����
���� 
������ �� ����. 

Š���	 (��	�� �	�����
� �����) 
���
������� ��	�� ��������� 
� ������
, ��	�������� ����-
�� �	�����, � ������ �	�� 	��	�
 
������� � ������ ������, � ��-
�������� 	 ���
��
��� � ����� 
���. •�� ��•����� � ����� ����	-
����� �‰��� �	���� ��	�����, ��� 
��� ��	������� ��	��, 
������ 
…ˆ�ˆ•• �	���� 	��•����. •� ���-
������� ���� ����� ������
 � 

�������. ‘�� �����?

…����� � ������. Ž�� ��•��� 
���������� ������ ����	������� 
	�•� �������� ����: ��	���•�-
����, ����������� •����� �
��	�-
��� ����, ���	�� 	����������� 
�����	�� � �.�. …������ ��•��� ���-
��, 
���� ������ �������� �� ���-

	
� ������
� �	������������ 
˜�•†™š. � ������, ���•� ��� 
��•���
 �������� �
����	�, �����, 
� �������� ������� ��� †’? †�� 
����� ������� ��	�� •����
�? 

��	�� �	�����
� ��•��� � 
���� 
�������•� �����, �� 
������ 
�� 	��� ���������� 	
�����	� 
•�����, �� ���������� �������	� 
������
. •��� ��•�� 	��
��� 
����	
��� �� ����, �� •��	�, ��� �� 
������� ��•�� ������, ��������-
��� �� ����, ��� �•���� ��	��-
����� ������
. 

������ � ��	 ����������, 
���-
��� ��	���� ����
� •���������-
	�� �� ��•��� � •������, � 
������ 
������� ��•��� � �� 
������ � 
•�����	��	��, ������ � �������-
��  � ���•�	�������  
����
�? 
•����� 	��	�� ��•��, � ��	�� 
������� •� �������	
��� 	����� 
	 ��•��
�� �� ������
� ��� ��-
���	��� �� �	
���� ����  ����-
������ ������ 
������, ��� ��•�� 
��	��������� �������� 	��  
���
�� , � �� •��� �� �����.

��������  �� ����� ����	�� 
�� ������	������ � ������ ����-
��
����. ”����� ���������� •�-
��� •�����	� �� ��•��, ������ ��� 
��� ���� •�����	��	��.

�+�H�O�O������
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